
第３期阿久比町子ども・子育て支援事業計画（案）のパブリックコメント（意見募集）の結果 

番号 意見 町の考え方 

１ 秋頃、小学校体育館での行事に参加した際に冷房がなくか

なり高温で体調不良になりました。 

近年の気温上昇の影響で特に夏場は炎天下を避け、体育館

で体育授業を行っていると学校からの連絡やこどもの話で

知ってはいましたが、自分が実際にあの環境に身を置いた

ことで日陰にはなるが蒸し風呂状態になり運動や活動する

にはかなり厳しい環境であること、熱中症等にならないよ

うに先生がかなり心を砕きながら授業や活動を進めて下さ

っていること、果たしてこども達が健康的にのびのび活動

できているのだろうか?と様々なことが頭をよぎりました。 

また多くの小中学校は避難場所に指定されています。体育

館も避難生活を送るスペースになるのでれば今の状態で機

能を果たせるのでしょうか? 

体育館の環境を整備することで、こどもだけでなく様々な

世代の阿久比町に在住・在勤・関わりのある人々が利用でき

ると思います。 

部や課や委員会等で横断的に協働で取り組んでいただきた

いです。 

5 ヶ年計画とのことなので、令和 7 年中に①体育館の利用

実態を調査する 

（必ずこどもたちや学校からアンケートもとる） 

②冷房等設置、運用費用の試算を出す 

を行っていただけると有難いです。 

ご意見のように、体育館の環境が学校教育活動において厳

しい環境下となっていることは設置者としても把握してお

ります。 

教育委員会としても、学校の空調については児童生徒、教職

員が安心安全な環境で教育活動、生活ができるよう、平成２

４年度より普通教室、特別教室の順に整備を進め、令和７年

度に全校完備する予定です。 

体育館については、整備を検討し、引き続き教育環境の改善

に取り組んでまいりたいと考えています。 

 


